

# Las acciones del socorro del CICR

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja**

Band (Jahr): - **(1957)**

PDF erstellt am: **26.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## I. LAS ACCIONES DE SOCCORO DEL CICR

Siempre en estado de alerta, el Comité Internacional de la Cruz Roja está dispuesto a actuar en cuanto estalla un conflicto armado en un lugar cualquiera de la superficie terrestre.

Su intervención, estrictamente humanitaria, no puede tener efecto alguno sobre el estatuto jurídico de las partes que se enfrentan, porque el CICR, institución neutral, tiene por característica la de estar libre, en sus actividades, de cualquier preocupación ideológica, racial o religiosa.

Así pues, cuando el Comité Internacional propone sus servicios, al desencadenarse la tempestad, no hace más que afirmar las exigencias de la humanidad. De acuerdo con esta idea es como, pronto hará cien años, los representantes del Comité de Ginebra han repetido incansablemente, en multitud de campos de batalla, el gesto de Henri Dunant e inclinados sobre el sufrimiento han gritado, como gritaron la primera vez los habitantes de Solferino : « Todos somos hermanos ».

\* \* \*

En 1957, el CICR ha llevado a cabo varias acciones de socorro en el mundo.

Como de costumbre, estas acciones han sido costeadas, ya sea gracias a los fondos recogidos por el CICR, ante la población suiza, ya sea por los donativos que han confiado al Comité Internacional las Sociedades nacionales de la Cruz Roja y los Gobiernos.

En cada uno de los casos, el CICR no se ha limitado únicamente a prestar una asistencia material, sino que también ha desarrollado sus actividades en los distintos aspectos que constituyen su « misión tradicional » : visitas a los detenidos <sup>1</sup>, asistencia a las personas civiles y a los militares, protección jurídica, intercambio de noticias por intermedio de la Agencia Central de Informaciones, etc.

---

<sup>1</sup> Las visitas a los detenidos políticos son objeto de un capítulo aparte. Véase página 38.